



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 100 m² |
| Référence | 84113325 |
| Prix | 550 000 € |

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

Exclusivité saint-aygulf - emplacement exceptionnel. À moins de 300 M de la plage et des commerces. Dans une résidence sécurisée à deux pas des plages et des commerces, venez découvrir cette maison sur deux niveaux au calme, sans vis-à-vis à proximité de toutes commodités et du centre-ville. Au rez-de-chaussée: une cuisine, un séjour, une chambre, une salle d'eau et des toilettes. Au 1er étage: 3 chambres, une salle de bain et des toilettes. Vous bénéficierez également d'un bel espace extérieur composé d'une grande terrasse entièrement carrelée d'environ 80 m2 avec exposition sud et ouest. ...

Saint-aygulf - exceptional location. Less than 300 M from the beach and shops. In a secure residence just steps from the beaches and shops, come and discover this quiet two-level house with no facing neighbors, close to all amenities and the city center. On the ground floor: a kitchen, a living room, a bedroom, a shower room, and a toilet. On the 1st floor: 3 bedrooms, a bathroom, and a toilet. You will also benefit from a beautiful outdoor space consisting of a large fully tiled terrace of about 80 m2 with south and west exposure. Information on the risks to which this property is exposed is ...

FONTAROSA IMMOBILIER

229 Rue Roland Garros - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

